

20. Dezember 2022

## **Süd-West Brandsanierung GmbH wird Mitglied der ARTUS Bautrocknung- und Sanierungsgruppe**



Das Sanierungsunternehmen Süd-West Brandsanierung GmbH, mit Hauptsitz in Unterensingen, wird mit Wirkung zum 20. Dezember 2022 Mitglied der ARTUS Bautrocknung- und Sanierungsgruppe.

Mit seiner langjährigen Erfahrung im Industrie- und Großschaden ergänzt das von Hasan Bilmec gegründete Unternehmen unsere Kompetenz und Vertretungen in Süddeutschland.

Als flexibler und verlässlicher Sanierer ist die Gesellschaft in der Region fest etabliert und arbeitet an den Standorten Unterensingen und Nördlingen mit insgesamt 53 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Die Süd-West Brandsanierung GmbH hat sich besonders im Industrie- und Großschaden-Segment einen guten Ruf erarbeitet.

Besonders zu erwähnen gilt es, dass Bilal und Hasan Bilmec in den Gesellschafterkreis der ARTUS Beteiligungs GmbH eintreten und damit sowohl Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern als auch ARTUS als zuverlässige und kompetente Ansprechpartner erhalten bleiben. Beide setzen auf eine langfristige Zusammenarbeit und werden mit ihrer Belegschaft und Niederlassungen wichtiger Bestandteil der ARTUS Region Süd-West.

„Mit Bilal und Hasan Bilmec verbindet mich eine langjährige partnerschaftliche Zusammenarbeit. Ich freue mich, dass wir mit der Süd-West Brandsanierung GmbH eine signifikante Verstärkung für unsere ARTUS Region Süd-West gewinnen. Durch den Zusammenschluss bauen wir unsere Region auf sechs Niederlassungen und über 150 Kolleginnen und Kollegen aus. Hiermit setzen wir weiterhin auf Wachstum und legen einen soliden Grundstein für die weitere Entwicklung,“ so der Prokurist und Regionalleiter der ARTUS Gesellschaft für Brand- und Wasserschadensanierung mbH, Markus Veiel.

„Bereits vor über zehn Jahren haben sich die Wege von Bilal, Hasan und mir erstmalig gekreuzt, seitdem verfolge ich die dynamische Entwicklung der beiden. Über die Entscheidung, sich der ARTUS BSG anzuschließen, freue ich mich sehr. Mit ihrer Unternehmung gewinnen wir besonders an Kompetenz und Erfahrung für Industrie- und Großschäden. Hasan und Bilal können fortan durch die ARTUS-Strukturen ihre Stärken im Schaden weiter ausbauen und entwickeln, so profitieren beide Seiten durch die Zusammenarbeit in erheblichem Umfang,“ ergänzt Josef Bölle, CEO der ARTUS Bautrocknung und Sanierungsgruppe.